



Avala bancada del PRI desechar proceso de desafuero en contra de Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- En el PRI, todos los priistas, diputadas y diputados avalaron el proyecto de la Sección Instructora que desechara el proceso de desafuero contra **Cuauhtémoc Blanco**. El diputado priista **Erubiel Lorenzo Alonso** intentó justificar su votación y afirmó que el grupo parlamentario del PRI siempre estará en la procuración de las víctimas, pero una justicia que esclarezca con responsabilidad los hechos, buscando la verdad y respetando siempre el debido proceso que enfrente cualquiera de nuestros compañeras y compañeros.

<https://drive.google.com/file/d/1Ng2TUUpbtiGGp9HJxOH5Fmcw4kxxeBCa/view>